

## Spitex Region Brugg AG – Wer hat's erfunden? Dora Schneeberger!

### Nach 24 Jahren Spitex im Eigenamt geht die „Erfinderin“ in Pension.

Nein, Dora Schneeberger hat die Spitex Region Brugg AG nicht erfunden, aber der Name „**Spitex Region Brugg AG**“ war ihre Idee: als der Projektausschuss 2012 beim Personal einen Wettbewerb für die Namensgebung der neuen Spitex-Organisation ausschrieb, gewann Dora Schneeberger mit ihrem Vorschlag den ersten Preis.

Angefangen hat aber alles schon viel früher: Vor 24 Jahren trat Dora Schneeberger ihre Stelle als diplomierte Pflegefachfrau beim Haus- und Krankenpflegeverein Eigenamt an. Gemeinsam mit zwei Kolleginnen pflegte sie die Klientinnen/Klienten zu Hause in der Region Eigenamtes. Ihre beiden Söhne waren noch schulpflichtig, ihr Mann Vollzeit berufstätig. Hohe Flexibilität und Kreativität waren bereits damals von ihr gefordert.

Schon bald übernahm Dora Schneeberger die Leitung des Pflegeteams und später die Stützpunktleitung des Spitexvereins Eigenamt. Dass die Klientinnen/Klienten möglichst lange mit guter Lebensqualität zu Hause bleiben können, war stets das Ziel von Dora Schneeberger. War Not an der Frau, sprang sie unzählige Male kurzfristig ein und übernahm am Abend oder am Wochenende Einsätze. So gelang es ihr, gemeinsam mit ihren Mitarbeitenden, über all die Jahre qualitativ gute Spitex-Dienstleistungen im Eigenamt sicher zu stellen. Den steigenden Anforderungen und damit verbundenen Veränderungen gegenüber war sie immer offen. So auch, als 2011 die Integration der vier Spitexvereine Eigenamt, Hausen/Habsburg, Windisch/Mülligen und Brugg in eine neue, grössere und professionellere Organisation geplant wurde.

Für ihre 14 Mitarbeitenden war Dora Schneeberger eine faire, kompetente und sehr engagierte Vorgesetzte. Sie hat ihre Mitarbeitenden motiviert, ihnen zugehört, sie

unterstützt und ernst genommen. Kurz, sie war für sie da. Im Kaderteam der Spitex Region Brugg AG war Dora als erfahrene, loyale, feine und humorvolle Kollegin sehr geschätzt und beliebt.



*Dora Schneeberger: während 24 Jahren hat sie die Spitex im Eigenamt geprägt.*

Der Abschied von Dora Schneeberger am vergangenen Dienstag war denn auch sehr herzlich. Gleichwohl mögen ihr alle mehr Ruhe gönnen. Obwohl: sehr ruhig wird es Dora Schneeberger nicht nehmen. Gemeinsam mit ihrem Ehemann Hansueli möchte sie künftig mehr Zeit auf ihrem Segelschiff auf dem Murtensee verbringen. Und dann ist da noch der Garten, das Backen, das Wandern und ja, zuerst kommen ja noch die Festtage und die Ski-Saison. Eines ist sicher, langweilig wird es Dora Schneeberger auch ohne Spitex nicht!

Brugg, 14. Dezember 2015

Rebekka Hansmann  
Geschäftsführerin